

## 第 69 回東伯郡民スポーツ・レクリエーション祭激励会

本日は、第69回東伯郡民スポレク祭へ参加される、北栄町選手団及び役員の皆さま、北栄町の代表として、頑張ってくださいよう、激励会を開催いたしました。多くの皆さまに参加いただき感謝申し上げます。

この度の東伯郡民スポレク祭は、湯梨浜町が主会場であります。

スポーツが健康増進につながることはもちろんのこと、スポーツを通して地域、そして世代を超えて交流を深められ、地域間の絆も強くなっていくことをこの大会の目的としております。

そうはいいまして対戦相手がありますので、今の自分やチームのレベルがわかります。そして、その結果で、また次へのステップに進もうとか、もう少し頑張ろうとか前向きな行動につながると思います。またそうであってほしいと思います。

来年の10月には、ねんりんピックが鳥取県で開催され、本町はソフトテニスの会場です。多くの選手や関係者方が全国より、来町されます。そこでも新たな交流などが始まります。スポーツの良さは、幅広い年齢層から愛されていることであり、生涯楽しめるもので、交流が深まる場所にあると思います。

もちろん、皆さまには町の代表として、頑張ってくださいと思いますが、皆さまにも生涯スポーツと位置付けていただき、楽しみながら、取り組んでいただけたらと思います。

終わりに、日頃の練習の成果を十分に発揮され、ケガや熱中症等に十分注意していただき、大会の望んでいただくことを祈念し、激励の言葉といたします。

令和5年6月24日

北栄町長 手嶋俊樹